



## Para el cobre: AmCham Chile advierte impacto negativo de alza de tarifas

● Señalan que medida afecta negativamente a Chile y Estados Unidos.

EYN

La Cámara Chilena Norteamericana de Comercio (AmCham Chile), que reúne a las principales firmas estadounidenses presentes en Chile, manifestó su inquietud tras el anuncio del Presidente Donald Trump de aplicar un arancel del 50% a las importaciones de cobre.

A juicio de la entidad, la medida va en contra del libre comercio y perjudica tanto a Chile como a Estados Unidos, al entorpecer una relación comercial estratégica que ha sido clave por décadas.

AmCham advierte que el acceso competitivo a este insumo clave y que fue declarado estratégico para la seguridad nacional y la industria norteamericana podría verse comprometido.

En AmCham destacan que Chile es un socio estratégico para la seguridad económica y energética de EE.UU. Solo el año pasado, Chile fue el principal proveedor de cobre refinado, representando el 41% de las importaciones estadounidenses.

Por ello, confían "en que las autoridades de ambos países logren alcanzar un acuerdo en esta materia, teniendo en cuenta que se trata de una medida arancelaria de carácter general, que no estaría dirigida específicamente a las importaciones provenientes de Chile", dijo.